

TESIS

KEWENANGAN PENYIDIK TINDAK PIDANA KEIMIGRASIAN



Oleh :

**I NYOMAN SUGIARTHA, S.H.
NIM:031224153081**

**PROGRAM MAGISTER ILMU HUKUM
MINAT STUDI ILMU HUKUM
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2014**

KEWENANGAN PENYIDIK TINDAK PIDANA KEIMIGRASIAN

T E S I S

**Diajukan untuk memperoleh gelar Magister Hukum pada
Fakultas Hukum Universitas Airlangga**

Oleh :

**I NYOMAN SUGIARTHA, S.H.
NIM:031224153081**

**PROGRAM MAGISTER ILMU HUKUM
MINAT STUDI ILMU HUKUM
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2014

LEMBAR PENGESAHAN

**Tesis Ini Telah disetujui,
Tanggal 19 September 2014**

Oleh :

Dosen Pembimbing,

Bambang Suheryadi. S.H., M.Hum.
NIP. 19680928 199702 1 001

Mengetahui :

**Ketua Program Studi Magister Ilmu Hukum
Fakultas Hukum Universitas Airlangga
Surabaya**

Prof. Dr. Agus Yudha Hernoko, S.H.,M.H.
NIP. 19650419 199002 1 001

**Tesis ini telah diuji dan dipertahankan di hadapan Panitia Penguji,
Pada hari Jumat, tanggal 19 September 2014**

Panitia Penguji Tesis :

Ketua : Dr. Sarwirini, S.H., M.Hum.

**Anggota : 1. Dr. Bambang Suheryadi, S.H., M.Hum.
2. Dr. Toetik Rahayuningsih, SH. M Hum.**



KATA PENGANTAR

Om Awignam Astu Namu Sidham,

Astungkara dan segala Puji yang teramat dalam penulispanjatkan ke hadirat Tuhan Yang maha Esa yang telah melimpahkan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis inidengan judul “*Kewenangan Penyidik Tindak Pidana Keimigrasian*” guna melengkapi persyaratan untuk mendapatkan gelar Magister Hukum pada program Pasca Sarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga.

Selanjutnya dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dari para pengajar di Pasca Sarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga dan para pihak yang terkait lainnya, maka tesis ini tidak akan terwujud, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Muchammad Zaidun, SH. Msi., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga sekaligus dosen Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga. Beliau yang selalu memberikan arahan motivasi dan semangat kepada kami semua dalam menempuh pembelajaran;
2. Bapak Prof. Dr Agus Yudha Hernoko, SH MH., selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Hukum sekaligus dosen Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang selalu memberikan motivasi dan semangat kepada kami semua untuk segera menyelesaikan penulisan tesis ini;
3. Bapak Dr. Bambang Suheryadi, S.H., M. Hum., selaku pembimbing penulisan Tesis dan Anggota Tim Penguji Tesis, sekaligus dosen Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang selalu memberikan bimbingan, arahan, pemikiran yang bersifat sangat membangun serta motivasi sehingga dapat selesainya tesis ini;
4. Ibu Dr. Sarwini, S.H. MS., selaku ketua Tim Penguji Tesis sekaligus dosen Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang telah memberikan saran, pendapat, pemikiran serta kritikan yang membangun dalam pengujian tesis;
5. Ibu Dr. Toetik Rahayuningsih, SH. M. Hum., selaku anggota Tim Penguji Tesis sekaligus dosen Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang telah memberikan saran, pendapat, pemikiran serta kritikan yang membangun dalam pengujian tesis;

6. Bapak dan Ibu dosen Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang memberikan kepada saya kesempatan kuliah, belajar dan menyelesaikan tesis serta menyelesaikan masa studi;
7. Bapak dan Ibu sekretariat program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga;
8. Bapak Kepala Kejaksaan Negeri Surabaya yang telah memberikan kelonggaran waktu kepada penulis untuk menyelesaikan menyusun tesis, serta rekan-rekan Kejaksaan Negeri Surabaya, terutama Dika atas pinjaman bukunya;
9. Seluruh teman seperjuanganku (Kelas Kejaksaan) Minat Studi Ilmu Hukum Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Airlangga tahun 2013, yang kompak sehingga membuat suasana kuliah dalam lingkungan keluarga;
10. Terima kasih penulis ucapkan kepada semua pihak yang mungkin terlupakan dalam penyebutan dan tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu, meluangkan pikiran, doa, harapan, memberi semangat pantang menyerah, saran, pendapat, serta kritikan yang sangat membangun sehingga dapat menyelesaikan tesis ini.

Secara khusus terima kasih tiada terhingga serta sembah sujudku kepada kedua orangtuaku, “I Gede Matra, S.H.”, dan Ni Nyoman Puritawati (Alm)”, serta keluarga kecilku, istriku tercinta “Ni Kadek Widiantari, S.H.”, kedua putra dan putriku “Ni Putu Anindya Putri Giri” dan “I Kadek Devandi Putra Giri” untuk segala cinta kasih, doa, perjuangan, dan harapan, serta pengorbanan, semangat dan dukungannya yang tidak dapat dinilai dengan materi:

Penulis menyadari, karena keterbatasan yang ada pada diri penulis maka tesis ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang membangun dari para pembaca untuk membantu dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.

Akhir kata penulis mengharapkan semoga tesis ini bermanfaat bagi semua pihak yang telah membacanya. Selain itu penulis juga berharap semoga tesis ini dapat memberikan sumbangsih bagi perkembangan hukum.

Surabaya, Oktober 2014

I NYOMAN SUGIARTHA